



Dandim Wonosobo Dampingi Tim Wasev Kunjungi Lokasi TMMD Sengkuyung

Ahmad Ridho - WONOSOBO.KAMPAI.CO.ID

Oct 27, 2022 - 16:31



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat mendampingi Tim Wasev dari Kodam IV/Dip Kolonel Inf Amin Taufiq (Pamen Ahli Pangdam IV/Dip Bid. Ideologi Politik) saat meninjau lokasi pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap III di Desa Maron Garung. (27/10/2022)

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat mendampingi Tim Wasev dari Kodam

IV/Dip Kolonel Inf Amin Taufiq (Pamen Ahli Pangdam IV/Dip Bid. Ideologi Politik) saat meninjau lokasi pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap III di Desa Maron Garung. (27/10/2022)



Dalam kesempatan tersebut Letkol Inf Rahmat melaporkan bahwa dalam pelaksanaan TMMD sengkuyung Tahap III ini melaksanakan beberapa sasaran yaitu pekerjaan pengerasan jalan berupa betonisasi jalan menghubungkan Desa Maron menuju Desa Menjer, panjang 275,25 M, Lebar 3,4 M dan Tebal : 0,12 M, pembuatan senderan, rehabilitasi saluran air dan pembuatan jembatan.

Salah satu dipilihnya Desa Maron menjadi lokasi TMMD adalah kedepannya jalan yang dibangun ini bisa menjadi penunjang sektor wisata, sebab Desa Maron ada telaga menjer dan Desa Menjer merupakan jalur alternatif menghubungkan lokasi wisata Dieng dengan Wonosobo. Jadi sangatlah tepat untuk memajukan wisata disamping menunjang sektor pendidikan dan pertanian.



“Sampai saat ini pelaksanaan TMMD tahap III berjalan sesuai target yang telah ditentukan, dukungan masyarakat dan Pemda serta dinas lainnya sangatlah bagus sehingga pembangunan bisa berjalan sesuai harapan”, kata Letkol Inf Rahmat.

Kolonel Inf Amin Taufiq mengucapkan terimakasih kepada Dandim yang telah menyiapkan tempat dan memberikan waktu untuk pihaknya mengevaluasi kegiatan. "Maksud dan tujuan kedatangan kami ke lokasi TMMD untuk mengecek dan mengevaluasi sejauh mana progres pelaksanaan kegiatan. Harapan kami pelaksanaan TMMD ini hasilnya maksimal sesuai harapan komando atas," ujar Kolonel Inf Amin T.



Sumber anggaran yang digunakan untuk TMMD ini selain dari TNI juga dari Pemerintah Daerah, yang digabung menjadi satu paket pelaksanaan kegiatan. Pihaknya berharap penggunaan anggaran dan pelaksanaan kegiatan sesuai dengan Rencana Anggaran Pembangunan (RAP) yang sudah dibuat.

"Kami dari Tim Wasev akan membantu, memperbaiki dan mengarahkan dengan harapan pencapaian kegiatan maksimal,"pungkasnya.